

8月分のレポート

Chihiro

月 8/1

今日から8月が始まった。今思えば時間が過ぎるのは早いと思うけど最初のときはほんとに遅く感じた。

火 8/2

今日もいつもどおり学校で授業をしたけどアメリカ史が本当に難しすぎる。

水 8/3

今日学校から帰ってきて50州のテストに向けて勉強した。自分でテストみたいにやったけど絶対に覚えられない州がある。今日の宿題はいつもと違って多かった。アメリカの高校が始まったら一日でこなさないといけないから大変だと思う。

木 8/4

今日学校で50州のテストをした。毎回勉強で間違えたことのないNevada州をテストで思い出せなくて悔しかった。

金 8/5

今日はマザーとシスターが体調不良でどこにも行かなかった。来週のパフォーマンスのために何回も家のグランドピアノで演奏曲のPart of your worldを弾いた。その後はテストのために勉強をした。

土 8/6

今日もマザーが体調不良だったからずっと家にいて、シスターとテレビでディズニーを見たりテスト勉強をした。

日 8/7

今日はCHIのジェニファーと私のACでもあるサラと他の留学生の4人と一緒にシアトルに野球を見に行った。はじめて直接大谷翔平選手を見てテレビじゃなかったから不思議な感じだった。スタジアムがでかすぎて移動するのが大変だった。

月 8/8

今日は学校で50州の最後のテストだった。めっちゃ勉強したのに凡ミスでイリノイ州とインディアナ州を逆に書いて提出してめっちゃ悔しかった。今日はわかなと一緒にみすみの家で夕食を食べた。食べる前にみんなで手を繋いで円を作って言葉を言うらしく、私のホストファミリーとは違ってびっくりした。

そしたらみすみのマザーが家庭によって全く違うと言って新しい発見だった。みすみのホストシスターのことをずっと年上か同い年だと思っていたら、13歳と聞いて見た目と話し方が大人過ぎてずっと高校生だと思っていたから衝撃だった。

火 8/9

今日学校で先生の友だちが来てみんなで白いTシャツにペイントをして楽しかった。昼は最後のELTISをやったけど緊張で上手くいったのかもわかんなかった。

水 8/10

今日最後の授業で朝からテストをしてやっと全部のテストが終わって開放感がすごいけど本当に明日でみんなに合うのは最後って考えたら一人で高校生活を送ることに対して不安が大きくなった。テネシー州に移動したら知り合いが誰もなくて1から人間関係もスタートなんだったって実感した。

木 8/11

今日はIEP最後の日でパフォーマンスの前にみんなと一緒に夕食とケーキを食べた。その後に教会でそれぞれピアノ、ダンス、歌、フルートのパフォーマンスをしたり浴衣をみんなを着て紹介した。御礼の言葉と浴衣紹介を私が担当したけど、毎日IEP期間中は朝みんなの前に立って宿題の内容を発表していたからなのか、人前に立っても緊張しなかった。すごい楽しい一日だったけど、今日が本当に最後の日だと信じられなくてみんなよりもホストファミリーが早く帰ると伝えられて、みんなに寂しい、もう最後だね、また来年だねって言われて教会のドアを開けて帰ろうとしたとき涙が出そうで堪えた。

金 8/12

荷物検査でカバンを通すときに「ラップトップ入ってますか？」と聞かれて、突然だったからびっくりしてラップトップという単語の意味を思い出せなくなって止まってたら、隣りにいたお姉さんとあばあちゃんが「パーソナルコンピュータのこと」って教えてくれてゲートを通ることができた。飛行機で寝起きに急に「何がいいですか」とCAIに聞かれて、なんのことかわかんなくて適当に「これ」といったら飲んだことないクランベリージュースを渡されたけど受け答えをしっかりとできたし美味しかったから良かった。

土 8/13

ベルギー人の女子留学生Mollyと一緒に部屋でルームシェアと言われたけど資料では留学生は一人部屋と書いてて部屋が写真と全く違ったからびっくりした。二段ベットで上に登るときとかどっかが寝返りをうつだけで地震ぐらいベッドが揺れる。Mollyに気を使ってストレスが溜まってしまう。ルームシェアになれるまでは本当に大変だと思った。今日CHIでのオリエンテーションがあって、みんなの国がそれぞれ違うから一人ひとりの英語の癖が強すぎて会話するのがとても大変だった。

日 8/14

今日は朝教会に行って、神父がみんなの前で私のことを紹介してくれた。夕方はナッシュビルで野球を見に行った。シアトルと会場の大きさが全く違った。シアトルの野球場はすごく大きいらしい。

月 8/15

今日は学校見学のためにマザーと一緒に高校に行った。スケジュールを学校からもらったけど聞いたことのない授業がたくさんあって不思議だった。もし授業に参加して気に入らなかつたら自分のカウンセラーに相談して二週間まで変更可能らしい。

火 8/16

今日高校に初登校の日だった。クラスに入ってみんなに誰だろうって目で見られて、きまづかった。数学のクラスとビデオのクラス、地学ではそれぞれのクラスで2人友だちができた、最後の英語のクラスでは特にできなかった。私の高校は休み時間が6分でロッカーはあるけど学校が生徒全員にパソコンを配布してその中に教科書も全部入ってるからみんなロッカーを使わない。

3階まであって授業が1階の次3階だと移動がほんとに大変。これがロッカーまで教科書を変えないといけなくて考えたら絶対無理だと思った。移動のとき人が多すぎて前に進みたいのに人の流れに押されて進めない。

右に進みたかったのに気づいたときには反対側に流されてた。

水 8/17

二日目だけめっちゃ疲れた。二時間目のあとフォーカスクラスがあるのを忘れてて、三階までたくさんの人の中を通って行ったら三階についたとき残り2分でフォーカスがあるのを思い出して急いで二階に行っただけで間に合った。みんな髪の毛の色がそれぞれ違う色で人種もたくさん違う人が学校にいて人種差別とか見たことない。人種関係なくみんな仲良くってみんなほとんど明るい系が多い。

私の高校は6時間授業じゃなくて4時間授業で一つの授業が90分と長い。ランチの時間が4回に分かれていて私は2回目のランチだから三時間目の授業開始20分後にみんなカフェテリアに行って25分たったらまた戻って授業の続きをする。

授業変更について悩みすぎてめっちゃ頭が疲れる。家に帰って頭痛がしたから薬を飲んで20:30に寝た。

木 8/18

テネシーに移動して毎日9:00前に寝てるのに疲れが全く取れない。

クラス変更をしてヘアアレンジのクラスでサロンもあって美容師の専門学校みたいだった。みんな授業中バナナとかお菓子とか普通に食べてて、先生も授業しながらお菓子食べてる。

みんなイヤホンして音楽を聞いたり動画を見たり、クラスによっては席が前に向いてなくてグループみたいになってるから前の人が自撮りをずっとしてて気になりすぎて集中できない。自由すぎても日本の授業にずっと慣れてきたからこの自由すぎる環境になれるまで時間かかりそう。

金 8/19

今日数学のクラスで先生がテストの事を説明してるときに鳥の人形を投げて渡してる生徒がいて怒ると思ったら、キャッチうまいねってほめて終わったからさすがにびっくりした。

土 8/20

今日はルームシェアしてるMollyが、今日でかける予定があると一昨日言ってたから何時に行くのかを聞いたたら、めっちゃ機嫌悪くすごい勢いで説明されたけど英語の癖が強すぎるし早くて余計何言ってるか聞き取れなくて、理解できなかったからもう一回聞いたたらさっきも言ったよねってキレ気味で説明されてまた理解できなかったけど喧嘩したくなかったから、へーって言って終わった。数分後に着替え始めたからやっぱり行くのかなと思ってどゆこと？ってなってなんで出かけないのに着替えてるの？って聞いたたら一日中パジャマでいたくないからだけどって言われてなんか怖かった。そして朝からすごい嫌な気分になった。

日 8/21

毎朝私が5時に起きてMollyは5時半に起きるから真っ暗の中二段ベットからゆっくり降りてスマホのライトだけで気を使って行動しないといけなのが毎日ストレスに感じてる。私は日本の家で二段ベットじゃないしワシントンにいるときも一人部屋で誰にも部屋で気を使うことがなかったから、ここでは寝たいときに自由に電気消せないし、起きても自由に電気を消せないから本当に一人部屋がいいと思った。

月 8/22

今日朝からずっと吐き気が止まらなくて、数学の時間で一回トイレに行ったらHon Cosmetologyのクラスでもトイレに行ったら落ち着くまで待って大変だった。でもアメリカ史の授業から楽になって大丈夫だった。

火 8/23

今日1時間目の数学のクラスで席がいつもと違ってグループ席になっていて友達と一緒にグループに座ってプリントを解き終わってポーッといたら、教室の角付近に座ってる男子が私の目の前に座ってる友達に向かっていつもその友達が持っているチキンのぬいぐるみを思いっきり投げて、そのチキンが友達が机の端においてたモンスタードリンクにおもいきり当たって、開けたばかりのドリンクの中身が私のカバンの中に流れ込んでいて、先生は何も言わないし投げた本人は床をずっと拭いて驚きすぎて声出なかった。

自分でカバン拭いてイライラしたら数分後にまたその男子が私の前に座ってる子のドリンクを飲みに来て解き終わった私の数学のプリントにおもいきりこぼしてきて何も言わずに話を続けるからこの人は一体何なんだろうって思って、さっきの怒りを落ち着けてたのにまたやりやられてもう呆れすぎて、日本語で「謝ることもできない人が一番嫌い」って独り言で言った。相手は理解してなかったけど、声に出して言ったからまだイライラは抑えられた。

カバンの中身はムチャムチャでキーホルダーにも染み込んで、カバンは外も中も激臭だし靴が歩くたびにムチャムチャ音がなって本当に最悪だった。

水 8/24

今日は犬と猫の保護施設に行ってボランティアしたりする動物のボランティアクラブに入りたい人の集まりがあって放課後行ってきた。その後バレエ部が練習してたからファザーとコーチにマネージャーとして入れるか聞いたら3人今いるから入れるよって言われて2つに入るつもり。

木 8/25

ボランティアの入部事項を全部読んだら18歳以上が条件で部活内容がボランティアだけではなくミーティングがあってその時にノートに内容を自分でまとめて提出するなど入部前に面接があると書かれてて、私には難しいと思った。テニス部に入りたいと思ってたけど春のシーズンだからその間はバレエのマネージャーをしようと思ってた。だけど、今日再来週にトライアウトがあると言われて春のスポーツなのに9月から始まることに驚いた。

放課後は明日のアメリカ史のテストのために勉強したけど本当に理解できなかった。

金 8/26

昨日の夜ずっと朝まで部屋の電気がついてて寝れなかった。私が毎日先に寝てるから昨日Moolyが電気を消し忘れてることに気づかなくて何回か目が覚めてもまだ起きてるのかなと思って我慢して寝たら、ずっと朝まで電気がついてて二段ベットの上に寝てる私は電気との距離がすごく近くて寝不足だった。学校でも昨日寝れてないからすごい疲れてて授業で余計疲れた。

今日は放課後にフットボールのファーストゲームがあるからフォーカスクラスの時間にみんなジムに集まって学年ごとに座って前夜祭的なことをした。でも最初友達にただついていって座ったから学年ごとに分かれているのを知らなくて、途中で周りの子が自分よりも幼い子達しかいないことに気づいて友達に学年を聞いたら、中学3年生と言われて私は高校2年生だから全く違うところに座ってた。今日はアメリカ史のテストがあった。私の斜め前に座っているイタリアからの女子留学生がテストの答えを思いっきりカンニングしてた。テストが40問あって、間に合わなくてどうしようと思ってたら先生

が来て来週の月曜日に時間取るからテスト解いてもいいよと言われて、その時初登校のときジェニファアのアドバイス通り「私は日本からの留学生です」と伝えて良かったと思った。

土 8/27

今日スポーツ用具を買いに行った。マザーに買い物中ずっと急かされてすごく嫌な気分だった。夕食を食べてるときに私は優柔不断だしアメリカでは簡単にお金を使いたくないから特に悩んで時間がかかってしまうとHFに伝えたら、マザーが私は逆で、すぐこれって決めて終わらせたいタイプと言ってたから、今日あんなに急かされた理由がはっきりしてスッキリした。

日 8/28

今日も教会の帰りに買い物に行ったら、昨日と同じように急かされたけど昨日ははっきり決めたいタイプだと聞いたから昨日よりはイライラしなかった。今日謎に喉に違和感があった。ワシントンのとき喉が痛くなった後に高熱が出たから嫌な予感がする。

月 8/29

今日学校で3時間目にすごく体調が悪くなって友達とランチのあとに保健室に行ったら99.9と言われて何度なのかわかんなくて調べたら37.7度だった。先生に症状の説明するのは大変だったけど、伝えられたから良かった。

その後教室に戻って授業に参加したけど最後の英語のクラスできつかったから寝ててもいいか許可を取って机で伏せてたけど全く寝れなくて、周りの男子が「起きてー」とか言ってきてほんとにイライラした。

周りの人は私が体調不良のことを知らないからただ寝てる人だと思われて、机揺らされていらいらしすぎて怒ろうと思って顔をあげようとしても頭が痛すぎて頭が上がらないし話すこともできなくて、無視して伏せてた。授業が終わったあとファザーのクラスに行こうと思ったら立ち上がれなくて急にキツくて涙が止まらなかった。授業終了から10分ぐらいたって誰もいなくなって一人でフラフラしながらファザーのクラスまで行ったけど、ファザーたちは私がそこまでキツくないと思ってるのかずっと話して家に帰らないし頭を軽く紙でファザーに叩かれて本当に今日はイライラする日だった。

家に帰って熱を測ったら40度だった。

火 8/30

今日は体調がきつすぎて学校を休んだ。ずっと部屋で寝てたらマザーが部屋に来て、念の為コロナの検査キットで検査すると言われて検査をしたけど、ワシントンのときは39.2度の熱でコロナじゃなかったから今回も大丈夫だろうと思ってたらコロナ陽性だった。

水 8/31

アメリカはコロナの自粛期間は5日らしく今週は3連休だから火曜日から通常通り学校に行く。

日米比較

学校

生徒みんな髪を染めてて髪がみんな違う色

先生がお菓子食べながら授業するぐらいほんとにクラスは自由で、みんな授業中でもスマホを触ったりイヤホンで音楽聞いたり、動画見たり、電話してる。あとお菓子を普通に食べてもOKだから日本に比べて授業中はほんとに自由で騒がしい。

アクセサリーとメイクは自由にしてい

鐘がなったら6分の間で各クラスの生徒が一斉に移動する

四輪車で廊下を移動してる女子がいる

お菓子を食べたあとみんな自分のズボンに思いっきり拭く

トイレが左右から出入り可能で広い

各学校にメインのマスコットがある(私の高校はブルーデビル)

学校のトイレで流されてないのが多い

運動部が3つのシーズンに分かれてる(Spring,Fall,Winter)

Spring- Baseball, Rugby, Boys Soccer, Softball, Boys Tennis, Girls Tennis, Boys Track, Girls Track

Fall- Girls soccer, Girls Golf, Boys Golf, Football, Volleyball, Girls competitive cheer, Boys cross country, Girls cross country

Winter- Boys basketball, Girls basketball, Boys bowling, coed bowling, Girls bowling, Girls competitive cheer, Girls dance, Coed swimming, Boys wrestling, Coed wrestling

家庭生活

お風呂に毎日入らない(私は毎日入っていいか聞いて毎日入ってる)

ご飯を食べる前に「Enjoy」と言ってからみんなで食べる

日米比較

アメリカのニュースは椅子に座って話してて、台本通りに進めるのではなく自分の意見を入れたり、大笑いなどして日本とは違って騒がしい感じのニュース。

ほとんどの生徒は自分の車で学校に登校するから駐車場がとても広い

生徒の体型、見た目がみんな学生じゃないしみんな私服を着てるから、生徒なのか先生なのか聞かないと見た目では区別がつかない。

アメリカの高校では、日本と違って生徒一人ひとりが違うスケジュールだからみんなバラバラに動いて学年関係なしで教室の中には中学3年生から高校3年生までみんないるから、相手に学年を聞かないと何歳かがわからない。

アメリカの高校は毎日一緒の時間割で毎日一緒の行動をする。